



Burg Landenberg



1718-5015.jpg - © Samuel Büttler Photographie
Obwalden Tourismus OT AG



Die Burg Landenberg, über dem Dorf Sarnen gelegen, ist das Wahrzeichen und das eigentliche historische Zentrum des Kantons Obwalden.

Die obere Burg von Sarnen, wie sie früher genannt wurde, stand bereits um das Jahr 1000 auf dem weit ins Tal vorspringenden Landenberg Hügel, einem Ausläufer des Ramersbergs. Die Festung gehörte im Mittelalter zu den grössten Burganlagen der Zentralschweiz. Von 1646 - 1998 war die Burgstelle Tagungsort der Obwaldner Landsgemeinde. 1711 entstand am südlichen Ende des Brugplatzes das ehemalige, heute noch bestehende Zeughaus von Sarnen. Nördlich des Zeughauses steht das 1747 errichtete Schützenhaus, das Wahrzeichen von Sarnen. Sie werden heute für kulturelle Veranstaltungen, Ausstellungen, Familienfeste, Geburtstage oder Hochzeitsapéros vermietet.

Ansprechpartner:

Burg Landenberg
6060 Sarnen

Adresse:

6060 Sarnen



QR-Code scannen und diese Seite offline speichern, mit Freunden teilen und mehr.

<https://s.et4.de/Z2fNf>